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I. MUNICIPALIDAD DE PAILLACO 

PROVINCIA DE VALDIVIA 
REGIÓN DE LOS RÍOS 

     
REUNIÓN ORDINARIA N° 120 

REUNIÓN  CONCEJO MUNICIPAL DE PAILLACO 
 

 
FECHA      : 01 de abril  de 2020.- 
 
HORA DE INICIO    : 18:04 HORAS.- 
 
HORA DE TERMINO 18:34 HORAS  
 
 
En Paillaco a un  día del mes de abril del año 2020, siendo las dieciocho horas 
cuatro minutos, se procede a iniciar la Reunión Nº 120 vía wasap; presidida 
por la Alcaldesa titular Sra. Ramona Reyes Painequeo,  Actuando como 
ministro de fe  la Srta. Patricia barriga Kunstmann,   Secretaria Municipal 
Subrogante. 
 
Concejales y funcionarios conectados via wasap: 
 
               - Ruth  Castillo Prieto 
               - Jaime Reyes Duran  
               - Mario Schmeisser Muñoz 
               - Orlando Castro Barrera  
               - Gastón Fuentes Sepúlveda 
  - Eugenia Martínez Fernández, Administradora Municipal 
                    
Se ha convocado a la presente reunión para ver los siguientes puntos de tabla: 
 

1° APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL: 
 - SESION ORDINARIA Nº 119 
 
2° CUENTAS DEL PRESIDENTE:  
 
3°       TEMA: Información de Video Conferencia Alcaldesa con  
          Ministro de Agricultura. 
 
4°       MATERIA DE ACUERDO: 

- Modificación Presupuestaria N° 5 (Para Emergencia)  
- Acuerdo para aprobación mejoramiento integral segunda etapa Escuela 

Olegario Morales. 
- Acuerdo aprobación Reposición Sala de Máquina y Construcción Guardia 

Segunda Compañía de Bomberos. 
 
5°      VARIOS. 
 
 
 
 
1° APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL: 
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 - SESION ORDINARIA Nº 119 
 
1.1.- Acta Ordinaria Nº 119, entrega pendiente.- 
 
2° CUENTAS DEL PRESIDENTE:  
 
2.1.- La Alcaldesa indica que no hay cuenta del Presidente. 
    
3°       TEMA: Información de Video Conferencia Alcaldesa con Ministro 
de Agricultura. 
 
 La alcaldesa envía mensajes de voz por wasap, pero hay dificultades para 
escucharlas por los Concejales conectados y comenta que enviara el material por 
correo electrónico. 

Se adjunta 
presentación: 
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4°       MATERIA DE ACUERDO: 
 
-Se solicitan los siguientes acuerdos: 
 
4.1.– Modificación N° 5 por, treinta millones para suplementar la cuenta de 
Emergencia, la cual fue enviada a su correo electrónico. La cual vía wasap fue 
aprobada por todos los concejales.  
4.2.- Acuerdo para aprobación mejoramiento integral segunda etapa Escuela 
Olegario Morales. Todos los concejales aprueban. 
4.3.- Acuerdo aprobación Reposición Sala de Máquina y Construcción Guardia 
Segunda Compañía de Bomberos. Todos los Concejales aprueban. 
 
5°      VARIOS. 
 
Los Concejales harán llegar sus puntos varios por correo electrónico, los que se 
incluirán en el acta. 
 
5.1.- Puntos Varios del Sr. Concejal Castro. 
 
1-.solicito se pueda hacer responsable a La Familia de un sr de apellido  
Almonacid ( Titi), el que por su adicción al alcohol recorre la plaza y sus 
alrededores consumiendo alcohol junto a otras personas en la misma situación 
que él, este vecino vive en el sector el Ñady donde tiene red familiar, sin duda, por 
su condición de calle es altamente vulnerable a contraer el Corona virus, con un 
pronóstico no muy auspicio, en el caso que se contagie; por lo que sería bueno 
tratar de enviarlo con su familia. Por otro lado a los demás personas en situación 
de calle (los que están en el paso nivel), se puedan monitorizar, por parte del 
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personal de salud, dado que son de altísimo riesgo de contagio y potenciales 
portadores del virus. 
 
R. El caso del Sr Almonacid lo veré con Departamento de salud y social para su 
derivación. 
 
2-.Sugiero que con recursos de emergencia se pueda adquirir leña en saco y 
acopiarla,  para que sea entrega a nuestros adultos mayores, dado que muchos de 
ellos no cuentan con leña seca. 
 
R. Sobre la leña Alcaldesa gestionó con DAEM entrega de leña que no se ocupará 
en este tiempo en las escuelas para ser entregadas a los adultos mayores. 
 
3-.por información proporcionada por los vecinos de diversos sectores de nuestra 
comuna, estos denuncian que  muchas personas no están cumpliendo el toque de 
queda provocando disturbios y otras molestias, para nuestros vecinos. 
Solicito a usted poder solicitar más fiscalización al  gobierno regional ya que con la 
dotación de carabineros de la Subcomisaria no alcanza para cubrir todo el 
territorio. 
 
R. Finalmente por toque de queda consultare al Capitán para ver cómo está la 
fiscalización y comportamiento de la comunidad. 
 
 

5.2.- Puntos Varios del Sr. Concejal Reyes. 
 

 El cual solicita en calidad de Presidente de la Comisión de Desarrollo Productivo 
se  considere en el trabajo, que se Proyecta con la futura Mesa Agrícola Regional 
para Planificar medidas de solución a la problemática Covid 19. 
 
R. Sobre su solicitud la administradora converso con Alcaldesa y le indicaría que 
será considerado para la futura mesa Agrícola Regional. 
 
 

5.3.- Puntos Varios del Sr. Concejal Fuentes. 
 

Cual es el orden de prioridades que han establecido, desde la Alcaldia, para el uso 
de los recursos economicos de la Municipalidad. (Dineros para Emergencia); 
ademas, se harecibido, o se espera recibir del Gobierno, dineros para los mismos 
fines. 
 
R. Principalmente los gastos y prioridades obedecen a compra de canastas 
familiares, insumos requeridos para la sanitizacion, materiales de protección 
(guantes, trajes, mascarillas, cloro, alcohol gel, amonio, etc.). Y lo que se va 
surgiendo en el momento. 
Sobre aportes del Gobierno no hemos recibido nada oficial. 
 
 
5.4.- Puntos Varios del Sr. Concejala Castillo. 
 
Para esta reunión voy a presentar 2  puntos: 
 
1.- Que tiene que ver con préstamos solicitados por algunos funcionarios 
municipales.  
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1.1.- Todos estamos pasando momentos muy difíciles, por lo que se está viviendo 
a nivel país.  
Muchos de nuestros funcionarios se han quedado en casa y por ende esta toda la 
familia lo que ha incrementado los gastos, y a eso hay que sumar pagos de 
préstamos y otros, que en algunos casos el sueldo no alcanza para tanto, es por 
eso que solicitó a la primera autoridad que gestione con las Cooperativas Capual, 
Coopeuch y la Caja de Compensación La Araucana la posibilidad de congelar el 
pago de cuotas por tres meses sin intereses. 
 
R.  En relación a sus puntos varios, le respondo lo siguiente sobre las solicitudes 
de los funcionarios de condonación a las Cajas de compensación, Alcaldesa 
solicitó por escrito el congelamiento de pagos de cuotas, la encargada de personal 
lo está viendo con cada una de las entidades. 
 
2.- Visitas al cementerio.  
2.2.- Se han comunicado algunas personas para consultar, si habrá alguna 
posibilidad de abrir el cementerio durante algunos días y horas, tal vez día por 
medio, en la mañana; sería bueno dar alguna respuesta al respecto, hay mucha 
gente que quiere visitar a sus seres queridos que están allí. Sobre este mismo tema 
se ayudaría a la gente que tiene su negocio de flores, que para muchos de ellos era 
su fuente de ingreso. 
R. Sobre cementerio a contar de esta semana se establecieron los días jueves, 
viernes y sábado en horario de 9: 00  a 12:00 hrs para abrir a la comunidad con las 
medidas necesarias. 
3.-  
R. Sobre las cuotas de AMCAM pasaran como acuerdo el próximo miércoles de 
acuerdo a la información entregada, también solicitare a la ACHMM para que 
también sea incorporada.  
 

  
No existiendo más temas que tratar se da por finalizad la reunión siendo las 18:34 
horas  
 
 
 
                                                                              Ramona Reyes Painequeo  
                                                                            ALCALDESA  DE PAILLACO 
 
 
 
 
      
Patricia Barriga Kunstmann  

SECRETARIA MUNICIPAL (s) 
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